

**ALLGEMEINER
DEUTSCHER
ROTTWEILER
KLUB**



ADRK e. V. • Postfach 400222 • 32400 Minden

ADRK e.V. Sitz Minden

An die IFR-Mitgliedsländer
To the IFR-Member Countries

GESCHÄFTSSTELLE

Südring 18
32429 Minden
Telefon: (0571) 50404/0
Telefax: (0571) 5040444
e-mail: ADRK-EV@t-online.de
Internet: www.ADRK.de

Datum: 26.02.2007

IFR-Weltmeisterschaft / IFR-World Championship 2007

Sehr geehrte Mitglieder der IFR,
hiermit dürfen wir Sie und Ihr Land herzlich zur Teilnahme an und zum Besuch der IFR-Weltmeisterschaft am 25./26.08.2007 in Rottweil einladen. Die Weltmeisterschaft wird den Abschluss der Festwoche zum 100-jährigen Jubiläum des ADRK bilden, die mit der Klubsieger-Zuchtschau am 17./18.08.2007 eröffnet wird und zu der Sie ebenfalls herzlich eingeladen sind.
Nähere Informationen werden laufend auf der ADRK-Homepage (www.adrk.de) "100 Jahre Jubiläumswoche" bzw. "100 Years Anniversary Week" bereitgestellt werden.
Bitte beachten Sie auch den Link zum örtlichen Ausrichter, der BG Rottweil-Süd.
Außerdem dürfen wir auf die gültigen Durchführungsbestimmungen zur IFR-Weltmeisterschaft verweisen, die auf der IFR-Homepage zu finden sind (www.ifrottweiler.com).
Meldungen sind bitte gesammelt durch den Mannschaftsführer zu schicken an: info@adrk.de. Ein Meldeformular zum Runterladen wird rechtzeitig auf der ADRK-Homepage zur Verfügung stehen. Meldeschluss wird am 18.07.07 sein. Die Meldegebühr beträgt 60 Euro pro Hund und ist zahlbar direkt in Rottweil.
Einreisebestimmungen für Hunde sind zu finden unter: www.amtstieraerzte.de/einreise.php.
Die Verwendung von Elektroreizgeräten ist in Deutschland gesetzlich verboten.

Dear members of the IFR,
Hereby we want to invite you and your country to participate in and to visit the IFR World Championship 2007 in Rottweil on 25th/26th of August 2007. The World Championship 2007 will be the end of the celebration week, which will be arranged to mark the 100 Years Anniversary of the ADRK and will be opened by the Klubsieger-Zuchtschau on 17th/18th of August 2007. Of course you will also be invited to the Klubsieger-Zuchtschau.
Further information is to be found on the ADRK web site (www.adrk.de) "100 Jahre Jubiläumswoche" or "100 Years Anniversary Week", respectively.
Please note the link to the local organizer, the BG Rottweil-Süd, too.
Aside from this please see also the IFR-regulations [worldchampionship \(www.ifrottweiler.com\)](http://www.ifrottweiler.com).
Entries are please to be sent to: info@adrk.de. An entry form for downloading will be shortly provided on the ADRK web site.
The deadline for the entries will be on 18th of July 2007. The entry fee is 60 Euro per dog, to be paid in Rottweil.
Information concerning travel requirements for dogs is to be found on:
www.amtstieraerzte.de/einreise.php
Electrical stimulating devices are forbidden by law in Germany.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

Dr. Manfred Herrmann,
Geschäftsführer/Office Manager